



**Stu**dierenden**Pa**rlament  
RheinAhrCampus Remagen



---

## **Protokoll der Konstituierenden Sitzung**

Zeit: 18:12 Uhr – 20:11 Uhr  
Ort: E103



## 1. Begrüßung, Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Lucas Bolten eröffnet die Sitzung um 18:12 Uhr und begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste.

### a. Anwesende Mitglieder, entschuldigte Mitglieder, Beschlussfähigkeit

**StuPa-Mitglieder:**

Emelie Figgen (online)  
Jakob Tenholt  
Jana Wilberz  
Charlotte Kuttner  
Tobias Flämig  
Sebastian Roth  
Lars Bockheiser (online)  
Rieke Fell  
Feodora Schramm  
Moritz Kühnemund

**Sonstige Anwesende:**

Mona Winters  
Lucas Bolten  
David Schulz (online)  
Emelie Rosin (gegangen um 19:31)  
Alpay Aydin  
Christian Kolbert  
Katharina Radecki  
Markus Unkelbach  
Tobias Maier  
Laura Geiger  
Laura Rudolf  
Moritz Borstell  
Pia Reusch  
Julia Weber  
Maxim Wenzel  
Lars Felder (gegangen um 18:55)  
Daniel (gekommen um 19:05)

**Entschuldigte Abwesenheit:**

- Michelle Weber

**Unentschuldigte Abwesenheit:**

-

Beschlussfähigkeit festgestellt.

- b. Genehmigung des Protokolls der 11. ordentlichen Sitzung

**Abstimmung über Annahme:**

**Stimmen: ja 10 / nein 0 / Enthaltungen 0**

- c. Weitere Anträge zur Tagesordnung  
nein

- d. Genehmigung der neuen Tagesordnung

**Abstimmung über Annahme:**

**Stimmen: ja 10 / nein 0 / Enthaltungen 0**

## 2. Berichte der Gremien

### a. StuPa-Präsidium:

- Wahl war sehr schlecht besucht (schlechter als während Coronasemester)
- Fachbereich MuT hatte prozentual mehr Anteil als WiSo
- Anfrage ob die nächste Gremienfahrt wieder nach Sneek geht
- Treffen zum Absolventenball findet statt
- WiSo Studierende bekommen nächstes Semester einen neuen Stundenplan (es gibt ab nächstem Semester keine Halbsemesterferien mehr)
- Mystudy wird abgeschafft
- Letzte Woche Gespräch mit Herrn Meyer: man kann jetzt online des Haushalts einsehen (komplizierter und eigentlich nicht so empfehlenswert)
- Freitag RAC und du: Waffeln und Getränke gegen Spenden zur Verfügung gestellt  
--> Einnahmen gespendet

### b. AStA:

#### - **Poolparty:**

- o Sehr gut besucht (ca. 1.400)
- o Viele Helfer (gerade Nachts um 2:00)
- o Freibadleiter war begeistert von der Ordnung nach dem Event
- o Hohe Einnahmen (ca. 15.000 bis 20.000 Euro Gewinn)
- o Probleme:
  - Einweghandschuhe für Helfer
  - Zu lange Schlange an Kassen (Einlass besser koordinieren)
  - Zu wenig Kleingeld
  - Preisliste für Kassen zur Verfügung stehen
  - Verzehrgutscheine für alle Angestellten
  - Zusätzliche Security für Schlange
  - Helfer sollten einen Kasten Wasser zur Verfügung gestellt bekommen
  - Pfandsystem zu kompliziert (Pfand für Eimer mit Verzehrkarte bezahlen)



Besseres Bechersystem (Becher direkt bei Ständen abgeben können)  
Internet ist ein bisschen zusammengefallen (bei Telekom nicht)  
Neue Kanister sind notwendig (eventuell Glühweinböttiche)  
Security wirkte nicht präsent (anderer Dienst) und mehr  
Securitys (andere Klamotten, bessere Verteilung, Firmen aus Umgebung nutzen (nachfragen))

c. Fachschaften:

WiSo

- Neu gewählte Mitglieder (Mona ist das einzige neue Mitglied)

Mut

- sun and fun wird geplant (22.6.22)
- Neuwahlen sind geplant

d. Sonstiges:

**3. Genehmigung Geschäftsordnung**

**Abstimmung über Annahme:**

**Stimmen: ja 8 / nein 0 / Enthaltungen 2**

**4. Wahl des Präsidiums**

- Vizepräsident/in
- Vorschläge: Emelie Figgen (Emelie würde Wahl annehmen)

**Abstimmung über Wahl Emelie:**

**Stimmen: ja 9 / nein 0 / Enthaltungen 1**

- Präsident
- Vorschlag: Jakob Tenholt (Jakob würde die Wahl annehmen)

**Abstimmung über Wahl Jakob:**

**Stimmen: ja 9 / nein 1 / Enthaltungen 0**

**Bemerkungen von Jakob:**

- Jeder kann freie Entscheidungen treffen, auch wenn man Fehler passieren (man muss nicht alles nachfragen)
- Anderen Mitglieder werden mehr integriert

---

Das alte Präsidium übergibt die Sitzungsleitung an das neue Präsidium.

## 5. Ausschreibung AstA Referate

- Event Referat hätte gerne einen Referenten mehr:  
Eventuell Referent der zwischen Planstellen wechselt  
Nach der Poolparty ist das nicht unbedingt nötig (restlichen Events möglich)  
→ Thema wird nach hinten geschoben
- AstA Referate sollen wie folgt ausgeschrieben werden:
  - o Vorsitz: 1 Stelle
  - o Finanzen: 2 Stelle
  - o Baracke: 4 Stellen
  - o PKS: 2 Stellen
  - o Event: 2 Stelle
  - o Sport: 2 Stellen
  - o Lehrmittel: 1 Stelle
  - o Design: 1 Stelle
  - o PR: 1 Stelle

**Abstimmung über Annahme:**

**Stimmen: ja 10 / nein 0 / Enthaltungen 0**

**Kommentare:** Vorstellungsrunde nötig, damit Jeder weiß was wer macht

## 6. Anträge

Einer nicht anonymen Abstimmung wurde zugestimmt

- Finanzprüfungskommission:
  - o Entlastung der Finanzreferenten

**Abstimmung über Annahme:**

**Stimmen: ja 8 / nein 0 / Enthaltungen 2**

- Finanzprüfungskommission: Moritz und Charly Kuttner

**Abstimmung über Annahme**

**Stimmen: ja 9 / nein 0 / Enthaltung 1**

- Vekehrsausschuss: Rieke Fell und Feodora Schramm

**Abstimmung über Annahme**

**Stimmen: ja 10 / nein 0 / Enthaltung 0**

- **Hochschulrat:** wird ausgeschrieben

## 7. Sonstiges / Fragen der Besucher / Ausblick

- Bald ist das Sommerfest (kommenden Mittwoch 16:45 am Büro treffen)
  - o Jeder kann gerne etwas zu Essen mitbringen
  - o Gremienkleidung oder schwarze Kleidung mitbringen -> Fotos für die Internetseite machen
  - o MuT Ausschuss bekommen Event nicht mit, nicht stark integriert in Gremien (darf Prof. den Ausschuss wählen, Aufgabe für das neue StuPa)
  - o Danach geht's in die Baracke
- Helferabend (20.6.22, 20:00 Uhr) -> Bitte, dass alle kommen
- Im MBC darf kein Glas mitgebracht werden

**Jakob Tenholt schließt die Sitzung um 20:11 Uhr**

**Schriftführung und Protokollanfertigung erfolgte durch Charlotte Kuttner.**

Protokoll angenommen am 30.6.22



Jakob Tenholt  
(Präsident)



Emelie Figgen  
(Vize-Präsidentin)